

EGRESA LA PRIMERA GENERACIÓN DE SEMILLAS EN CRECIMIENTO

*** Firma la CEDHJ convenio de colaboración con Asjapavaac**

Luego de una larga etapa de preparación que consistió en 20 semanas de estudio y capacitación en derechos humanos, egresó la primera generación de Semillas en Crecimiento, un diplomado dirigido a niñas, niños y adolescentes líderes de escuelas públicas y privadas, cuyo fin es la participación infantil activa en la vida social de nuestro estado.

En el acto estuvo presente el presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco (CEDHJ), Felipe de Jesús Álvarez Cibrián, quien fungió como padrino de generación de 47 egresados con edades entre los siete y los dieciséis años. Los egresados asumieron el compromiso de ser promotores de una cultura de respeto a los derechos humanos dentro de sus ámbitos de desarrollo para fortalecer los valores éticos en el ambiente en el que se desenvuelven.

Álvarez Cibrián destacó la preocupación que tiene la CEDHJ por los fenómenos sociales como la violencia, la discriminación y la falta de tolerancia, de igualdad y de equidad, y señaló que esta es solo la primera de muchas generaciones de promotores de la cultura del respeto a los derechos humanos.

Semillas en Crecimiento nació debido a la insensibilidad de las instituciones ante la problemática del fenómeno bullying o violencia escolar. Su mecanismo es la colaboración activa entre niños y adultos en la dinámica social, que encuentra su fundamentación más básica en la Convención sobre los Derechos del Niño, adoptada por Naciones Unidas en 1989.

Firman convenio

Por otra parte, el titular de la CEDHJ y la presidenta de la Asociación Jalisciense de Padres de Familia en contra de la Violencia y el Acoso en la Educación Básica, AC, (Asjapavaac), María del Refugio Ruiz Moreno, firmaron un convenio de colaboración con el objetivo de educar y capacitar a la niñez jalisciense como promotores de estos derechos, parte fundamental en la búsqueda de soluciones al problema de violación de garantías fundamentales.

Al firmar el documento, Álvarez Cibrián exhortó a las niñas y niños presentes a que "nos ayuden a atraer cualquier tipo de denuncia, de queja, de irregularidad" a la Comisión. Les recordó que las instalaciones de la CEDHJ, "donde ustedes estuvieron asistiendo todas estas semanas, es su casa. Ustedes deben de sentirse con la confianza de llegar y saber que siempre serán bien atendidos, bien recibidos y además bien escuchados y sus problemáticas serán solucionadas".

En el acto también estuvo la presidenta de la Asociación Mexicana Preeducación y Beneficencia, AC (Ampebac), Hilda Montoya; la regidora de derechos humanos de Zapopan, Karina Cortés; y representantes del diputado federal Ramiro Hernández y del DIF Zapopan.